

Le Conseil de la Défense civile établit les priorités pour la reconstruction après le passage d'Irma



La Havane, 12 sept. (RHC).- Le Conseil de la Défense civile a établi comme priorité pour la reconstruction du pays le rétablissement du service électrique, le ravitaillement en eau et la reprise de l'année scolaire.

L'ouragan Irma a sérieusement endommagé l'infrastructure économique cubaine sur presque tout le territoire national.

Au cours de sa septième réunion le Conseil de la Défense civile pour la réduction des effets des désastres naturels, a lancé un appel à l'unité de toutes les forces pour que le pays puisse revenir à la normale au plus tôt possible.

Yuri Camilo Villamonte, vice-ministre de l'Énergie et des Mines, a précisé qu'aujourd'hui la plupart des provinces de l'Est bénéficient du service électrique et que les gros des efforts pour le rétablissement des réseaux sont consentis dans l'Ouest, notamment à La Havane.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/141152-le-conseil-de-la-defense-civile-etablit-les-priorites-pour-la-reconstruction-apres-le-passage-dirma>



Radio Habana Cuba